

Stadtwerke Mainz/EnBW

Messsysteme auf dem Prüfstand

[16.12.2014] In Mainz startet ein Pilotprojekt zur Erprobung intelligenter Messsysteme. Die Stadtwerke Mainz beauftragen hierfür EnBW Energie Baden-Württemberg als Berater und Dienstleister.

In Mainz starten die Stadtwerke mit dem Unternehmen EnBW Energie Baden-Württemberg ein Pilotprojekt zur Erprobung intelligenter Messsysteme. Im Fokus steht nicht nur der Aufbau zuverlässiger Kommunikationsstrecken per Mobilfunk zu den Smart Metern. Auch die Erprobung der Prozesse zwischen dem in Rheinland-Pfalz und Hessen tätigen Netzbetreiber und einem externen Gateway-Administrationsdienstleister sind ein Projektvorhaben. Darüber hinaus beleuchten beide Unternehmen nach eigenen Angaben die Auswirkungen des späteren großflächigen Roll-outs auf die gesamte energiewirtschaftliche Abwicklungskette. „Mit dem Pilotprojekt bereiten wir uns frühzeitig und wegweisend auf eine effektive und wirtschaftliche Umsetzung der neuen Gesetzesvorgaben vor“, sagt Michael Worch, Geschäftsführer der Stadtwerke Mainz Netze. Der EnBW-Geschäftsbereich Operations soll die Stadtwerke beraten und die erforderliche Messsysteme-Infrastruktur in Form von Zählern, Gateways und Steuerboxen sowie die IT-Software zur Verfügung stellen. Vorausgegangen war eine umfassende Marktsondierung. Die Pilotphase soll im April 2015 beginnen und bis Ende Dezember 2015 dauern.

(ma)

Stichwörter: Informationstechnik, EnBW, Smart Metering, Stadtwerke Mainz